

DISPENSARIO CONSTRUIDO POR EP PETROECUADOR BENEFICIA A 25.000 CIUDADANOS DEL SUR DE ESMERALDAS

La empresa pública Petroecuador construyó el centro de salud “Nueva San Rafael”, que beneficia a 25.000 ciudadanos del sur de Esmeraldas, sector la Inmaculada, Concepción, Tiwintza, Cóndor Mirador I y II, Nueva Esmeraldas, Voluntad de Dios, La Tolita, Unión de Artesanos, barrios aledaños a la Refinería de Esmeraldas.

Este centro de salud ofrece servicios especializados en consulta externa, medicina general, obstetricia, odontología, ecografía, laboratorio, farmacia, rehabilitación física, rayos x, emergencia, atención de parto, vacunación y estimulación temprana.

La atención médica y entrega de medicamentos que recibe la comunidad es gratuita y la realizan especialistas del Ministerio de Salud Pública.

Mediante convenio de cooperación interinstitucional entre la empresa pública y el Ministerio de Salud Pública se realizó la construcción y equipamiento del centro de salud “Nueva San Rafael”, con una inversión social de 4'918.504,88. La inversión social que genera la rehabilitación de la Refinería de Esmeraldas, permiten la construcción de obras que benefician a los habitantes de la ciudad y la provincia de Esmeraldas.



